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無し

令和4年度第10回学校運営協議会会議録

天沼中学校

齊郷　敦子　

開催日時

開催場所　

令和5年　1月26日（木）　10：00～12：14

会議室

三石会長、松尾校長、生重職務代理、鹿野委員、柴田委員、齊郷委員、福
井委員、根岸委員、田中委員、馬場委員

主な意見

【協議事項】

(1)アンケート調査結果 について（評価部会）
(2) 学校 による自己評価 について （校長）・質疑応答・意見交換等
(3) CS 委員の委嘱計画と意見交換：次期 CS 委員の依頼について（松尾校長・三石会長）
(4)今後の企画について（ 企画部会 ）

【報告事項】

(1)生徒・学校の様子（校長より）　①天沼小、沓掛小との小中教職員連携の会合を年4回から3回
に変更。若干小学校と中学校での教育課題の違い等によるが、小中連携は小学生児童が先輩
の姿や考え方に触れ、中学校生活を知り、中学生になった時の未来の自分をイメージする機会と
なる等、円滑な学校接続を図る意図があるのであって、必ずしも進学先が天中でなくても有効と
考えられる。そのことの共通理解をとれるように引き続き努めたい。　②高校受験に向けての課
題点・・・都立高入試におけるインターネット出願手続きによる教員負担の増加。またスピーキン
グテスト時、音響環境の不備なのか、聞き取り不良で再提出を求められた生徒も都内他校でい
たという情報がある。➡高校受験の新体制について保護者の声はどのようなのかという質問に
ついて、「決まってしまっていることは従わざるを得ない」という受け取りにあるのではないか、等
の意見交換がなされた。　　　　　③教育委員会企画での自立的協働的な学校づくりプレゼンの
実施・・・「ことだま」の取組についてオンラインでのプレゼンを行った。比較的良い反応を貰えたと
いう報告がなされた。④（副校長）3年生の私立推薦入試が終わり、公立推薦が始まった。⑤12月
の新入生保護者説明会で、新入生数がほぼ確定する。保護者から出された質問については校
内・階段下に掲示している。⑥本日、1年生がキャリア学習として職場訪問を行う。近隣に生徒た
ちがお邪魔しているので是非様子を見守ってほしい旨の補足報告があった。
（2 )教育委員会 からの返信について（ 三石会長 ）・・・教育委員会との懇談会の候補日として2
月のCS会議日（2月6日）に来校も含め対応可能である事の連絡をもらった。ただ、2月CSでは、
CS会議と学校評価委員会があるので別日とすることとした。
（3）学校関係者評価委員の委嘱 について (松尾校長 ）・・・委嘱状を準備しておく。出来れば2/6
事前に、間に合わなければ当日委員会開催前にお渡しする。

【協議事項】

会議内容（次第順）

【報告事項】

(1) 生徒、学校の様子（松尾校長）
(2) 教育委員会 からの返信について （三石会長 ）
(3)学校関係者評価委員の 委嘱 について（ 松尾校長）

(1)「生活と学び調査」結果 について（評価：齊郷委員）　①調査の概要の報告が評価部会からな
された　・12/19生徒：タブレットで実施，教員：書面で配布，・12/23保護者：マチコミメールもしくは
書面にて依頼　　・1/11と1／17（保護者）回答締切。その後集計作業をすすめた。　・データを松
尾校長へ提出　　②回収状況：生徒＝全学年87.9％　保護者＝全学年53.1％　教員＝94.4％　保
護者の回収率の低下については原因を分析し、次年度工夫の余地があるか検討したい。　③評
価担当で作成した調査結果資料の説明を行った。副校長より，教員の分掌・学年ごとの年度末
反省のまとめも配布された。
(2) 学校による自己評価書素案についての説明（校長）・質疑応答・意見交換等　①詳細は非公
開とする。　②第1回評価委員会で提示する自己評価書は1/31 までに校長が作成する。　③そ
れらの評価委員会資料は、なるべく事前配布することとする。　④外部評価委員への資料配信も
おこなう。　⑤本日配布された資料について、各委員は検討し、調査結果に関する意見があれ
ば、1/31までに齊郷委員にメールで知らせることとした。それらをまとめて、次回、CS会議で議論
することとした。
(3) 次期CS 委員の委嘱計画と意見交換：次期 CS 委員の依頼について（松尾校長・三石会
長）・・・校長の提案に基づき意見交換を行った。次回CS会議までに、委員の交代希望に関わっ
て校長あるいは会長との懇談を必要に応じて行う。
(4)今後のCS企画について（ 企画・福井委員 ）・・・今年度の企画については，学習会や講演会な
どの計画を見合わせることとし、新年度に再度検討することとした。
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日時

会場

次回の会議日程

令和5年度　2月6日(月)  16:00～  CS全体会議
　　　　　　　　　　　　　　　 17:30～　第1回学校関係者評価委員会

会議室

(1)「生活と学び調査」結果 について（評価：齊郷委員）　①調査の概要の報告が評価部会からな
された　・12/19生徒：タブレットで実施，教員：書面で配布，・12/23保護者：マチコミメールもしくは
書面にて依頼　　・1/11と1／17（保護者）回答締切。その後集計作業をすすめた。　・データを松
尾校長へ提出　　②回収状況：生徒＝全学年87.9％　保護者＝全学年53.1％　教員＝94.4％　保
護者の回収率の低下については原因を分析し、次年度工夫の余地があるか検討したい。　③評
価担当で作成した調査結果資料の説明を行った。副校長より，教員の分掌・学年ごとの年度末
反省のまとめも配布された。
(2) 学校による自己評価書素案についての説明（校長）・質疑応答・意見交換等　①詳細は非公
開とする。　②第1回評価委員会で提示する自己評価書は1/31 までに校長が作成する。　③そ
れらの評価委員会資料は、なるべく事前配布することとする。　④外部評価委員への資料配信も
おこなう。　⑤本日配布された資料について、各委員は検討し、調査結果に関する意見があれ
ば、1/31までに齊郷委員にメールで知らせることとした。それらをまとめて、次回、CS会議で議論
することとした。
(3) 次期CS 委員の委嘱計画と意見交換：次期 CS 委員の依頼について（松尾校長・三石会
長）・・・校長の提案に基づき意見交換を行った。次回CS会議までに、委員の交代希望に関わっ
て校長あるいは会長との懇談を必要に応じて行う。
(4)今後のCS企画について（ 企画・福井委員 ）・・・今年度の企画については，学習会や講演会な
どの計画を見合わせることとし、新年度に再度検討することとした。


